

令和4年9月8日

保護者様

新発田市立猿橋中学校
校長 本間 道夫

猿橋中学校 令和4年度体育祭の駐車場とお願い

初秋の候 保護者の皆様におかれましてはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。天候を左右しかねる大型台風11号も北東に進路を移し温帯低気圧に変わりました。当日は延期することなく体育祭が実施できそうです。3年ぶりの週休日開催に生徒たちは熱心に応援や種目の練習に取り組んでおり、当日、生徒たちが大いに活躍することを心より期待するところです。

さて、当日は駐車スペースが限られております。御来校の際はできるだけ自家用車の利用を控えていただきますようお願いいたします。体育祭終了後から、グラウンドの改修工事が始まるため、例年駐車場として開放していたテニスコート脇駐車場が一部利用できなくなりました。なお、利用する際は、下図のように、①野球場ライト側と②テニスコート脇駐車場、③生徒玄関前駐車場に限らせていただきます。なお、緊急の場合、救急車等の乗り入れの妨げとならないよう校門付近やグラウンド周囲の市道に駐車することが無いよう御協力の程、よろしくお願いいたします。

また、以下の3点に十二分の御配慮をお願い申し上げます。

- 1 新型コロナウイルス罹患及び拡散防止対策として参観確認票を配付させていただきました。参観は各家庭2名以内御来校の際に検温の上、御持参ください。応援は保護者の応援場所に限定させていただきます。間隔をあけて参観いただくとともに、柵やロープを越えて生徒の待機場所での応援は御遠慮ください。
- 2 スマホや携帯電話・デジカメなどでの撮影は保護者が行い、会場(校地内)で生徒に貸し出しすることがないようお願いいたします。
- 3 SNSにあげられた静止画・動画が社会問題に発展しています。撮影された写真等をインターネットにアップしないでください。

